

Bester Jung-Meister in Oberbayern Installateur erhielt Goldmedaille

Stephan Mehlhart aus Prien ist der beste frischgebackene Installateur- und Heizungsbaumeister in Oberbayern. In München erhielt er eine Goldmedaille und den Meisterpreis der bayerischen Staatsregierung. Vor über 3000 Besuchern im Saal des Münchner Messegebiets wurde dem Priener eine besondere Ehre zuteil. In seinem Berufszweig, dem Installateur- und Heizungsbaugewerbe, wurde seine Meisterprüfungsarbeit als beste von über 100 Prüfungsarbeiten ausgezeichnet.

Mehlhart war einer von fünf weiteren Handwerksmeistern, die ihre Arbeiten dem Publikum auf der Bühne vorstellten. Dabei erläuterte er besonders die technischen, physikalischen und theoretischen Anforderungen seines Berufs. Ständige Neuerungen wie die perfekte und kundenorientierte Umsetzung im Bereich der erneuerbaren Energien und

die exakte Planung von barrierefreien und seniorengerechten Bädern machten eine ständige Weiterbildung unerlässlich. Die Planung und Ausführung von Holz-, Grundwasser-, Erdwärme- und Solarheizungen führte der Handwerksmeister als sein persönliches Spezialgebiet an. Münchens Oberbürgermeister Christian Ude verlieh Mehlhart und den Besten der anderen Handwerksberufe den Meisterpreis der bayerischen Staatsregierung. Der Präsident der Handwerkskammer für München und Oberbayern, Heinrich Traublinger, gratulierte den jungen Meisterinnen und Meistern. In seiner Rede wies er auf die wirtschaftliche Bedeutung des Handwerks und deren Rolle als tragende Säule in der Nachwuchsausbildung hin. Als nächste Etappenziele setzt sich der gelernte Spengler und Heizungsbauer Mehlhart den Erwerb des Spenglermeisterti-



So gut wie er war kein anderer in Oberbayern: Unter den frisch gebakenen Installateur- und Heizungsbaumeistern hat Stephan Mehlhart (links) die beste Prüfungsarbeit abgeliefert. Eine Goldmedaille und eine Urkunde bekam er von Heinrich Traublinger, dem Präsidenten der Handwerkskammer für München und Oberbayern, überreicht.

Foto: re

tels und die Übernahme des Familienbetriebs in Prien. Schon sein Vater, der Installateur- und Heizungsbaumeister Christoph Mehlhart, war im Jahr 1973 mit dem Meisterbrief und der Goldmedaille ausgezeichnet worden. Ge-

gründet hat die Firma Mehlhart der Großvater des jungen Meisters, dessen Namen "Alois Mehlhart" die Firma auch heute noch trägt. Der Betrieb existiert bereits seit 1950 und weist nun in dritter Generation einen Meister aus.

Für Sie und Ihn! Ihre neue
Gleitsichtbrille



* Ihr Plus an Qualität:

- Markengläser
Kunststoff od. Mineral
- Entspiegelt, Sph. +/- 5.0
Zyl. 2.0 dpt
- modische Brillenfassung
- Etui und Brillenpass
- Augenglasbestimmung

199,- €*

Komplett ab
Fassung +
Gläser

Wir beraten
Sie gerne!

www.prien-optik.de



Postweg 4a, 83209 Prien, Tel. 08051/964191

Verlag + Druck Linus Wittich KG
i Informationen für unsere Leser
und Inserenten

Anzeigen

Ihre
persönlichen
Ansprech-
partner

für Geschäfts-
anzeigen
u. Prospekt-
verteilung

**Anzeigen-Aannahmeschluss beim Verlag:
Freitag, 12.00 Uhr vor der Erscheinungswoche**

An Feiertagen einen Werktag früher



Außendienstmitarbeiter
Ludwig Schick

01 77 / 9 15 98 61
0 86 41 - 97 81-0



Anzeigenmarketing
Sylvia Böhm

0 86 41 - 97 81-0
Fax 0 86 41 - 97 81 22

E-Mail: anzeigen@wittich-chiemgau.de

Postanschrift:

Verlag + Druck Linus Wittich KG
Staudacher Straße 22
83250 Marquartstein

